



Kin
GOLF
BY **Kin**HEALTH



El servicio integral de **Kin Golf Masters** consiste en dar a los golfistas el máximo servicio de **fisioterapia** y **osteopatía** en 3 momentos concretos del Torneo de Golf:

- 1 GET STARTED**
Antes de que empiece la partida de golf
- 2 ASISTENCIA FISIOTERÁPICA**
En el **transcurso** del juego
- 3 KIN GOLF POSPARTIDA**
Al **final** de la partida





GET STARTED

Es una variante de la metodología de **Kin Golf** que se utiliza antes del comienzo de una partida de golf.

Este acto se realiza con el fin de que el golfista se encuentre físicamente en un estado óptimo para empezar a jugar con la capacidad de rendimiento optimizada.

Cuando un jugador de golf recibe el **Get Started** se produce en él una alineación articular y reactivación neuromuscular que hace que se sienta mejor en todos los sentidos.

Beneficios

Empezar a entrenar y posteriormente a jugar sin restricciones músculo-esqueléticas, con más libertad de movimiento y más capacidad para poder darle más fuerte y más largo a la bola sin alterar su técnica: físicamente se sentirá mejor, mentalmente también así que técnicamente también.



2

ASISTENCIA FISIOTERÁPICA



A los jugadores de golf inscritos en el torneo y también al equipo de la Organización del torneo en el caso de que se hagan **daño** o se **lesionen** en el transcurso del torneo, o lo necesiten por el motivo que sea.

Es un servicio necesario. Las que necesiten de él lo agradecerán mucho.

Beneficios

Los jugadores podrán tener la tranquilidad de que si se hacen daño mientras juegan o si se sienten con algún dolor van a poder ser atendidos por un Fisioterapeuta especializado en la metodología de Kin Golf para poder realizarle masaje, algún tipo de ejercicio, estiramiento, manipulación o incluso aplicar un vendaje funcional o Kinesiotape.

Los componentes de la organización también pueden ser atendidos si lo necesitasen ya que es posible que pudieran hacerse daño trabajando o sencillamente si están con algún tipo de dolor que los Fisioterapeutas u Osteópatas puedan resolver.





3

KIN GOLF POSPARTIDA

Atención con Fisioterapia y Osteopatía a los jugadores de golf que hayan terminado la partida y soliciten este servicio.

El servicio consiste en hacer una evaluación del estado del/la golfista y realizar maniobras de manipulación, movilización y masaje de descarga para alcanzar un restablecimiento global del Jugador.

El/la golfista tendrá una experiencia sumamente agradable.

Beneficios

El principal beneficio es el de la percepción positiva que se produce en el/la jugador/a de golf al sentirse cuidado hasta el punto de poder recibir un tratamiento de restablecimiento después de haber jugado durante horas.

Las sensaciones que va recibir son las propias de un masaje de descarga en conjunto a unas movilizaciones que va a dejarles en un estado de relajación y de bienestar que, posiblemente, hasta ahora nunca habían sentido, o por lo menos no en este contexto.

Si en el juego han hecho algún gesto "raro" si se han sobrecargado, si terminan con fatiga muscular o congestión vascular... el restablecimiento de post torneo va a dejarles en un estado óptimo de sensaciones muy agradables.



En definitiva, el **cuidado antes, mientras y después** en torneos amateurs es algo que hasta ahora no se ha hecho, y mucho menos con la metodología específica que requieren las particularidades del golfista.

Todo el equipo de Kin Golf se adapta a cualquier situación y a cualquier golfista.





Raúl Guzmán. DO. KH.
Desarrollador de Kin Health

✉ raul.guzman@clinicavass.com

kinhealth.es